

Modification du programme de la journée du 3 juin

En raison d'une participation initiale trop importante (groupe de plus de 100 participants) pour la visite du Simserhof le mardi 3 juin après midi, la section AET 67 a décidé d'organiser la visite de ce site mémoriel en répartissant l'effectif en 2 groupes : l'un le matin et l'autre l'après midi en utilisant les bus prévus.

De ce fait, le groupe des Accompagnant(e)s visitera le Simserhof le mardi matin pendant que les AET seront en AG. L'après midi, les Accompagnant(e)s visiteront le musée Lalique à Wingen sur Moder alors que les AET découvriront le Simserhof.

A l'issue des visites, les 2 groupes rejoindront dans leurs bus respectifs le Mémorial de la Bataille de 1870 sur la commune de Reichshoffen pour participer à la cérémonie militaire. Les autres activités de la journée (culte mémoriel, pot et repas tradition) seront inchangées.

Le groupe AET sera encadré par Bernard Cher (président de la section AET 67) ; Jean Louis Mégaradémy (AET 67) gèrera le groupe des Assompagnant(e)s.

Important :

L'emploi du temps de la journée du 3 juin est très chargé ; le déroulement des activités est pratiquement « chronométré » ; il sera demandé aux participants de veiller au respect des horaires prévus (et notamment ceux du départ des bus) afin d'assurer le bon déroulement de toutes les activités.